

**Artikel vom 27.01.2023**

Kaffeekränzchen der Senioren Union

## Mit Staatsminister Dr. Florian Herrmann, MdL



### **Kaffeekränzchen der Senioren Union mit Staatsminister Dr. Florian Herrmann, MdL**

Über dreißig Besucher konnte der Kreisvorsitzende der Seniorenunion Freising, Franz Donauer, zum Kaffeekränzchen im Haager Restaurant Ampertal begrüßen. Sie warteten auf Staatsminister Dr. Florian Herrmann und seinen Bericht aus der Fraktionsarbeitstagung in Kloster Banz. Sie war

naturgemäß auf die Landtagswahlen 2023 ausgerichtet und mit den drei P strukturiert, nämlich "Profil in Berlin

- Plan für Bayern - Präsenz vor Ort". So solle mittelfristig die Meisterausbildung kostenfrei gestellt werden. Dringend erforderlich sei es die Pflege zu stärken und die Gesundheitsversorgung flächendeckend zu erhalten. Mit einem Sonderprogramm von 100 Millionen Euro müsse es möglich sein kleine Krankenhäuser in erreichbarer Nähe zu erhalten.

Gerade für Senioren mit eingeschränkter Mobilität und unbefriedigender Ausstattung des öffentlichen Personennahverkehrs und für Familien sei das von hoher Bedeutung. So sei auch das Familiengeld als Leistung Bayerns von großer Bedeutung. Mit Blick auf die Wahlen und den Nutzen für die Mitglieder forderten in der Aussprache Rita Schweiger und Peter Wondra die Information zu Rechten Pflegenden Angehöriger und die Unterstützung der Ortsverbände bei ihren alltäglichen Aktivitäten.